
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

  

 
               
 



   

    ～初めての音楽集会「ともだちになろうよ」～ 

 ひとがいっぱいいて、ちょっとどきどきしました。              

 すこしはずかしかったです。でも、まちがえずにうたえたからうれしかったです。あと、みんなといきが 

あっていたからうれしかったです。                      

 きんちょうしていたのに、だんだんたのしくなってきて、ちゃんとうたえました。                           

 きんちょうしていたけれど、ちょっとうたったらきもちがらくになりました。   

                                            

               ～たのしかったよ ズーラシアえん足～ 

 

力を合わせてできたことは、グループ行どうです。なぜかというと、リーダーでみんながちゃんといるかど

うかを見れたからです。みんなでたくさん力を合わせてたくさんいろんなところのどうぶつが見れてたのし

かったです。いっぱい歩いたのは、「力を合わせられたんだな。」と思いました。どうぶつが思ったより何ばい

もいました。おきゃくさんもいっぱいで「ズーラシアってすごくにんきなんだな。」と思いました。 

 

とけいを見ながら時間通りに力を合わせて、わくわく広場につけました。グループできょうりょくしながら

ズーラシア中を回れました。フンボルトペンギンはハンカチをプロペラのようにふると近づいてきてくれて

うれしかったです。じゅういさんのしごとは教科書にのっていたよりずっとたいへんそうだったのでびっく

りしました。じゅういさんのしごとやどうぶつのとくちょうが知れてよかったです。  

 

～区の音楽会を終えて～ 

 

今日、区の音楽会がありました。きれいに歌えてとてもよかったです。これからの音楽でもきれいに歌える

といいです。                                  

今日、区の音楽会に行きました。「風の置き手紙」では、始めのレの音をきれいに吹けてよかったです。 

「エール」では、軽くはずむように歌えてよかったです。最後にピアノの演奏が聴けました。とてもきれいで

した。きんちょうしたけれど、楽しかったです。                  

金曜日に区の音楽会に参加しました。会場に入ってみると、すごく広かったです。こんな広い所で歌うんだ

なと思いました。歌っている時、とてもきんちょうしました。終わっ時、温かい拍手があって、ほっとしまし

た。今回参加してよかったです。                         

区の音楽会で、私はアルトパートでした。一番前できんちょうしました。歌では、表情をつけて、口を大き

く開けて歌えました。リコーダーでは、上手にきれいな音を出せました。最後に、村上先生という他の学校の

先生に、「森の台小学校のエールは、本当にみんなを応援しているようでした。リコーダーもドシドがたくさ

んあったけれど、音がにごっていなくてきれいでした。」と言われてとてもうれしかったです。また、歌いた

いです。                                     

 
～愛川宿泊体験学習を終えて～ 

  

 わたしは、はじめて山登りをしました。バスが近づくにつれて山が大きく見えて、すごく迫力があり、早

く登りたくなりました。雨がパラパラと降ることもありましたが、頂上の展望台に登ったら愛川の絶景を楽

しめて、とてもよかったです。山登りの途中では、いろんな生き物に会ったり、自然を感じたりすることが

できました。次は家族と行きたいなあと思いました。                

 

 ぼくは、キャンプファイヤーの劇を一番がんばりました。練習では、せりふを覚えることや、登場のポー

ズを決めるところを考えるのが大変でした。本番での目標は、せりふをリズムよく言うことでした。うまく

成功できてすごくうれしかったです。ちょうど劇が終わると雨が降ってきてしまいましたが、楽しいキャン

プファイヤーでした。                             

 
                ～球技交流会ふり返り～ 

 

私はこの球技交流会を通して応えんが大切だと思いました。みんなで応えんをすると、試合をしている人

達は、心から楽しんでいるように見えたからです。この交流会に向けて、チームの人とリバウンドやドリブ

ルシュートなどたくさんの練習をしてきました。本番ではその練習の成果が出て、とてもうれしく思いまし

た。三保小の人と交流することができたのでよかったです。             

 

 球技交流会で、私はミッドフィルダーをしました。練習のときは少しこわくてボールを取れなかったけれ

ど、本番はしっかりボールを取ることができました。フォワードの人に上手にボールをつなぐことができ、

その人がシュートを入れてくれたのでよかったです。また、いろいろな人とスポーツをしてかかわりたいと

思いました。                                  

 

～１１月を振り返り、１２月に向けて～ 

 

 私は、残り５か月となった小学校生活で、少し変わろうと思いました。これまでの生活を見返してみる

と、急いでいるといった理由でろう下を走ってしまうなど、ルールを守れていませんでした。自分は最高学

年で手本を見せるはずなのに、自分が守れないことに気付くのがとてもおそかったのです。私は、クラスで

校内ルールクイズをやります。前までの気持ちを切りかえて、残り５か月を迎えようと思います。 

 

もうすぐ人権週間が始まります。いじめは見て見ぬふりをする人がいて、被害が大きくなってしまいま

す。私は勇気を出して、「そういうことはやめようよ。」と言える人になりたいです。そしてそんな人が学校

に増えてほしいと思っています。計画委員会で人権週間の取組をしていますが、計画委員だから、６年生だ

からではなく、学校全体がもっといじめに対する正しい意識をもてるように、自らが行動したいです。 

  

 

～愛川体験学習に行って～ 

 

高取山の山のぼりが楽しかったです。ちょう上についたら雲が下に見えて、けしきがとてもきれいでし

た。また、みやがせダムでは、水が流れるところがすごく高くて、ゴジラより高いなあと思いました。楽し

い二日間でした。                             

レインボープラザで、あいぞめをしました。バンダナをおって、わゴムやわりばしをつかってもようをつ

けました。青い水につけてから出すと、だんだん色がかわってきておもしろかったです。お気に入りのバン

ダナができました。                             

ふれあいの村のバイキングで、おいしいものをたくさん食べました。おかずもジュースもおかわりできた

のがうれしかったです。トングをつかってじぶんでとるのはむずかしかったけれど、できるようになりまし

た。おなかいっぱいになりました。                      
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